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令和４年度 第５回定例会（９月会議）一般質問 

令和 4年 9月 8日                                           

質問 

順 
議員氏名 質 問 事 項 質  問  の 要 旨 

質問の

相手 

１ 中城峯  

 

１．水道事業

の現状と課題

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．地籍調査

の現状と今後

の取り組みに

ついて 

 

１．水道事業の現状と課題について 

 

(１)御船町の水道普及率は何％か、また、令和４年

度の給水人口は何人か 

(２)上水道事業と簡易水道の比率は 

(３)水道事業のための水源地（取水施設）、配水施

設は現状で十分か 

(４)今後の経営課題は何か 

(５)管路更新工事が実施されているが、現在の進捗

状況は 

(６)管路更新工事による水道事業会計への影響は 

(７)水道事業を未来につないでいくために、どのよ

うな経営戦略を持っているか 

 

 

 

２．地籍調査の現状と今後の取り組みについて 

 

(１)全国的にも地籍調査が遅れているが、御船町の

進捗率は何％か 

(２)調査が進まない原因は何か 

(３)調査が進まないとどのような問題があるか 

(４)進めるため調査体制はどのように図っていく

か 

(５)所有者不明土地の解消に向けて、町はどのよう

に取り組むのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問 

順 
議員氏名 質 問 事 項 質  問  の 要 旨 

質問の

相手 

２ 福本 悟 

 

１．安心・安

全な水道水の

安定供給につ

いて 

 

１．安心・安全な水道水の安定供給について 

 

町民の生活を守る上で大切なライフラインの一

つである水道水、本町における水道事業は衛生面や

防火面などの両面から給水を開始された。又、地域

振興の発展及び福祉の向上にも大きな役割を果た

している。 

給水開始から約 50年余りが経ち、水の安定した

供給対策として、第６期総合計画の基本計画にある

「生活環境の整備」の中に、「上下水道等の適切な

整備」を掲げられている。 

総合計画の策定から２年余りが経ち、本町におけ

る水道事業の現状をどのように認識し、上下水道等

の適切な整備の観点から水道施設の老朽化に伴う

計画的な更新や耐震化の現状と今後の整備計画に

ついて伺う。又、企業進出や宅地開発等に伴い、町

民への安心・安全な水の安定供給を確保するため、

将来の水需要を踏まえた水源の確保が必要である

と考えるが、町長の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

３ 井藤はづき 

 

１． マイナン

バーカード普

及促進をどう

考えているか 

 

 

 

 

２．公共交通

の活性化で実

現したい町の

将来像は何か 

 

１．マイナンバーカード普及促進をどう考えている

か 

 

(１)職員への取得推進の在り方について 

(２)今後の取り組みについて 

 

 

 

２．公共交通の活性化で実現したい町の将来像は何

か 

 

(１)御船町地域公共交通計画の方向性について 

(２)公共交通を通したまちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問 

順 
議員氏名 質 問 事 項 質  問  の 要 旨 

質問の

相手 

４ 増田安至 

 

１．第６期御

船町総合計画

（基本計画）

の取り組み状

況について  

 

 

 

 

 

 

 

 

１．第６期御船町総合計画（基本計画）の取り組み

状況について 

 

基本目標４「人が集う御船町」と、目標１「住み

続けたい御船町」の視点から質問を行う。 

 

(１)「人が集う御船町」について 

①この３年、新型コロナウイルス感染拡大の影響

で年間観光客数が減少傾向にあるなか、今後の

対応策を問う。 

 

②町内にある３つのインターチェンジの活用はど

こまで検討されているか問う。 

 

③恐竜博物館の現況及び発掘現場の拡大の可能性

について問う。 

 

④中山間地域移住定住促進協議会の中から「道の

駅」の設置を要望する意見があったが、町はど

のように考えているか問う。 

 

⑤ふれあい広場を拠点とした情報発信(ブルック

効果と音楽の融合)について提案し、町の考えを

問う。 

 

(２)「住み続けたい御船町」について 

①地区の墓地管理の現状を問う。 

 

②墓地行政の在り方を確認する。 

 

③様々な形態が考えられるなかで、責任の所在を

確認する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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質問 

順 
議員氏名 質 問 事 項 質  問  の 要 旨 

質問の

相手 

５ 岩永宏介 

 

１．新地方公

会計制度に係

る財務書類の

活用について 

 

１．新地方公会計制度に係る財務書類の活用につい

て 

 

(１)新たな公会計制度が導入され、各自治体で財務

書類を作成するようになった経緯について 

(２)これまでの歳入・歳出による会計方式とどのよ

うに違うのか。 

(３)財務書類をどのように活用するのか。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 福永 啓 

 

１．御船町に

建設予定の廃

棄物処理施設

について、町

の役割はどの

ようなものに

なるのか 

 

１．御船町に建設予定の廃棄物処理施設について、

町の役割はどのようなものになるのか 

 

(１)当初の計画における町の役割はどのようなも

のだったのか。 

(２)新たな計画における町の役割及び上益城広域

連合の役割はどのようなものになるのか。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

７ 田上 忍 

 

１．移住定住

の促進と積極

的な情報発信

について 

 

１．移住定住の促進と積極的な情報発信について 

 

(１)他自治体からの移住受け入れはどれくらいで

きたのか。また本町の魅力を知り関心を持つ人は

増えたか。 

(２)企業誘致、創業支援を通じて安定した雇用の創

出や若者を中心とした定住促進は計れているか。 

(３)地域づくり、街づくりの人材確保はできたか。 

(４)空き家の活用はできているか。受け入れ態勢は

できているか。 

(５)ＨＰに住宅制度とあるがまだ中身はない。どん

な制度を考えているのか。 

(６)御船町からの情報発信は十分に行われている

か。（町からのお知らせ、メールマガジンなど） 

 

 

 

 

町 長 
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質問 

順 
議員氏名 質 問 事 項 質  問  の 要 旨 

質問の

相手 

８ 田上英司 

 

１．上益城５

町ごみ処理施

設建設につい

て 

 

１．上益城５町ごみ処理施設建設について 

 

（１）7月 28日住民説明会の内容の精査を尋ねる 

（２）産廃処理移行経過と真の狙いは何か 

（３）平穏で平和な町をどう取り戻すか 

（４）環境アセスメント期間中の本町の取組は 

（５）住民投票・条件闘争も視野に入れているか 

（６）住民から見た行政の意義について問う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 森田優二 

 

１．恐竜博物

館の運営につ

いて 

 

１．恐竜博物館の運営について 

 

（１）観光交流ギャラリーについて  

（２）収蔵物について 

（３）今後の運営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


